



# Téléthon

publié le 03/12/2010

Malgré la neige et l'absence de transports scolaires, 75 élèves étaient présents au collège et ont participé au Téléthon. Comme tous les ans, ils ont été rejoints par les **CM2** de l'école **Belle Etoile** menés par **Nathalie Jonquet** et **Grégory Sauvé**. Les professeurs d'EPS, Mmes

**Lusseau** et **Ducasse** ont organisé pendant une heure un relais non-stop dans le gymnase qui a permis de parcourir **292.20 kms** et de récolter provisoirement **814.20 €**, les élèves absents devant rapporter leur argent récolté lundi prochain. Cette somme se rajoutera aux collectes et bénéfices faits dans les différentes communes participantes du canton. La remontée des fonds aura lieu samedi soir à [Fenioux](#), pôle cantonal.



## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.